

# BOLETÍN MUNICIPAL



### Rendición de cuentas 2024-2025

24 Abril 2025



Alcaldía realiza su primera rendición de cuenta de su primer año de gestión 2024-2025

donde tuvimos un hermoso evento con bailes folclóricos.





### Rendición de cuentas 2024-2025

24 Abril 2025



La Alcaldía agradece por acompañarnos en esta rendición de cuentas de nuestro primer año de gestión, Reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando con transparencia, responsabilidad y dedicación, para responder a las necesidades de nuestro Distrito y construir juntos un futuro mejor.





### Reunión con junta de vecinos

12 de Mayo del 2025



La alcaldesa del distrito municipal El Estrecho Omar Bros, Stefany Natacha González, sostuvo una trascendental reunión con los alcaldes pedáneos y representantes de las fuerzas militares de la zona, con el objetivo de establecer nuevas normativas y proyectos en beneficio de la comunidad.





### Celebracion del Dia de las Madres

24 de Mayo del 2025



En el Distrito Omar Bross vivimos una tarde inolvidable, donde el amor, la gratitud y la alegría se unieron para rendir homenaje a las mujeres más valiosas de nuestras vidas con mucho amor de parte de la alcaldesa Stefany González





## Reunión con juntas de vecinos 3 junio del 2025



La alcaldesa Stefany Natacha González recibe a líderes comunitarios en su despacho En un gesto de apertura y compromiso con su comunidad, la alcaldesa del Distrito Municipal El Estrecho Omar Bros, Stefany Natacha González, recibió en su despacho a los distintos presidentes de juntas de vecinos y líderes comunitarios de la demarcación. Durante el encuentro, los representantes expresaron su ideales.





### Reunión con líderes comunitarios

3 junio del 2025



tuvimos el honor de recibir en nuestro ayuntamiento a los principales presidentes de juntas de vecinos, líderes comunitarios y representantes sociales de nuestra demarcación, en una reunión de gran importancia para el desarrollo de nuestra comunidad.





### Operativo de Indotel para El Distrito 13 junio del 2025



Gracias a Indotel por tomar en cuenta el Distrito del Estrecho para hacer entrega de las cajas de telecable, totalmete gratis, felicitamos al regidor Evelio Tavarez por la coordinación de esta actividad. La televisión en el país está cambiando





### Operativo de Edernorte de **mantenimiento** 17 junio del 2025



Agradecemos a EDENORTE por acoger nuestra solicitud de instalación y reparación de luminarias en el Distrito del Estrecho Omar Bros, en este momento se encuentran en el Centro del Pueblo, en el transcurso de este operativo estarán en la zona de Cayacoa, Arroyo Amargo, Estrecho Abajo, Martin Alonzo, Tasajera y zonas aledaña.





#### Semana cultural del Estrecho

23 junio del 2025



El fin de semana disfrutamos de la final de la copa entre los equipos: La Escalereta - Saballo- El Proyecto Ama de Belloso y - El Estrecho.

Los equipos finalistas fueron (La Escalereta & El Estrecho), quedando en primer lugar El Estrecho, felicitamos a todos los equipos por competir en un ambiente sano y familiar.

Éxitos y seguiremos apoyando el deporte. Arriba el deporte.



